
コロナ禍における練習への取り組み 

 
先日までオリンピックとパラリンピックで熱戦を繰り広げられていました。 

新型コロナウイルスの影響で一年先送りの開催となり、アスリートにとっては

様々な葛藤が合ったと思います。卓球の伊藤美誠選手はオリンピックが延期に

なった事で「課題克服の為、練習する時間が出来てうれしい」と話していて、

何て前向きな選手なんだろうと思いました。 

 同様に新型コロナウイルスは糸魚川にも影響を及ぼしています。そのような

中、糸魚川ジュニアも新型コロナウイルスの感染防止の為に監督を始め、クラ

ブ関係者には様々な取組みで感染予防にご協力いただいております。そのような限られた練習の中、見えな

い所での取組が上達の鍵となる事を樹コーチが話されています。 

 俗に言う「自主性」を個人個人が持って日頃の努力に結び付けて行ければ、糸魚川ジュニア卓球クラブの

飛躍に繋がると思います。 

 最後に、「勝つ意欲は必要ない。」そのような物は誰でも持っています。必要なのは「勝つために準備す

る意欲だと思います。」監督がよく話される勝つためのプロセスだと思います。 

                                      保護者代表 樋口 勇 

 楽しい夏休みのイベントもなかなか味わえなかった

今年の夏ですが、おうち時間を過ごす中で皆さんはど

んなことを考えていましたか？やっぱりオリンピッ

ク・パラリンピックのことですか？それとも練習のこ

とですか？ 
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糸魚川信用組合のギャラリーにてジュニア

の保護者さんの写真展を見つけました！ 

「人に感動を与えられる」をモットーに写真

を撮られているそうです。皆さんも是非覗い

てみてくださいね(^^) 

          Photo Ｉ・Ｈ 

夢を描き希望をもってチャレンジし続ける子どもを育てる 

★産附高校生参加！FAVOでの一日開放 



10/09（土） 北信越近県ホープス強化練習会（富山県総合体育センター）「参加見合せ」 

10/16（土） 糸魚川市民卓球大会 （糸魚川総合体育館） 

10/16（土） 新潟市民秋季卓球大会 （黒崎地区総合体育館） 

10/17（日） 県高校新人兼全日本ジュニア予選会 （亀田総合体育館） 

11/07（日） 県硬式卓球選手権大会（川西総合体育館）ablaze出場予定 

 子供達と一緒に汗をかきながら指導して下さるコーチもここ糸魚川ジュニアで大きくなりました‼小さい頃は休 

のお昼ご飯や夜中に出発した遠征、イベント等楽しい思い出がいっぱ

い(o^―^o)今のジュニアの子たちはどんな楽しい思い出が心に残っ

 

 僕のジュニアでの思い出は監督の多球練

習です。監督の多球練習は上回転打ちをし

ているのにいきなりストップが混ざってく

るので全く予測ができません。けど、とて

も練習になります！なので、みんなもやっ

てもらってください。 

              倉又 夢歩 

 

 僕の思い出に残ったことは、三年生

引退試合です。三年生のみんなでアド

バイスをしあい楽しい団体戦にするこ

とが出来ました。勝てて嬉しかったで

す。                       

 

             武藤燿巳 

 私はクリスマスパーティーや忘年会

を皆で楽しめたことです。卓球以外に

も皆で楽しむ事は素敵なことだと思い

ました！もう１つは練習試合に行き強

い選手と沢山試合がてきたことです。

そこで食べたお昼ご飯が美味しかった

のも思い出です。     小掠春乃 

 私が思い出に残っていることはOBや

OG、たくさんの選手の方がジュニアに

来てくださった時に一緒に練習ができた

ことです。普段とは違う練習や試合がで

きることが楽しく、またアドバイスもた

くさんいただき嬉しかったです。 

             小掠千春 

 私が中学に入学するときの目標は、一年

生から北信越に出場することでした。です

がコロナ禍で大会は中止になり、今年こそ

という強い思いをもって、県大会に挑みま

した。苦手なカットマンを制して北信越に

出場することができました。結果はベスト

１６でした。その後富山県で高校総体が開

催され、四天王寺高校の練習を見

学させてもらいました。世界一を

目指すもの凄い練習でした。もっ

と強くなりたいという思いがこみ

上げました。来年は北信越で十位

に入って全中の切符を掴みた

いです 。    

             魚住咲月 

 

 私のジュニアでの1番の思い出は、

監督の多球練習です。監督の多球練習

は誰よりも速くて最強です。特にラン

ダム練習は難しかったけどすごく反応

がよくなりました。監督の多球練習感

謝です。そして1番の思い出です！！                  

佐藤野々華 

             ～編集後記～ 

 FAVO通信【風になれ】第3号はい 

がでしたか？ コロナ禍、、、日々変わる

感染状況、自粛生活が続くなかにおい

て、気持ちや困りごとは徐々に変化して

います。またいままでの価値観を見つめ

なおす機会にもなっています。 こんな時

だからこそ、下を向かずに「笑顔」で、希

望を持ち、前を向いてがんばりましょう！  

 次号もお楽しみに(*^^)v取材にご

協力頂きました皆さん、有難う御座いま

した！！    

 【編集担当】 

     杉本千紘／倉又泉 

 

 私は雰囲気のよさがとても記憶に残って

います。初めて練習を見学させてもらった

時の、真剣に、かつ楽しそうにプレーをし

ている姿を見て感動し、また、自分もこの

環境で成長したいと思った瞬間でした。糸

魚川ジュニアの一員として過ごせて本当に

良かったと思います。     宮島 尚 

 

 私が思い出に残っていることは、樹

さんが練習試合に連れて行ってくれた

ことです。車の中で沢山お話してくれ

たり、試合を見て、アドバイスをして

くださりました。とても楽しかった

し、充実した機会でした。ありがとう

ございました！     樋口 はな 

 

 僕のジュニアでの思い出は紅白戦で

す。紅白戦での緊張感や負けた時の悔し

さなどがいい経験になりました。また、

ゲームをやる時にいつも点を取れる展開

を考えて実行することがとても難しかっ

たです。 

             山本莉一 

～初めての北信越中学を終えて～ 

～紅白戦～ 

3年生チームVS次世代

3年生チームの勝利 

次世代チームお疲れ様 

 今回新潟県選手団の大半が棄権となり、

ジュニアからも野々華と夢歩が出場でき

ず、その分の思いも背負って頑張ると聞き

ました。結果一つ不戦勝があったものもベ

スト16で全中まであと一歩のところまで

いってくれました。日頃遠方から練習に参

加しその努力が報われていると思います。

来年は全中目指しましょう！ 

          コーチ 渡辺  樹 


